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GABINETE DO VEREADOR ODAIR DE PAULA - MDB 
 

Fernandes Pinheiro, em 04 de fevereiro de 2021. 

 

Ofício nº. 001/2021. 

Ref.: Solicitação de providências. 

 

Ilustríssima Senhora Secretária: 

 

 Venho através do presente e atendendo as reivindicações dos munícipes residentes na 

Localidade de Assunguí e arredores, solicitar a Vossa Senhoria informações e providências imediatas 

referente à vários assuntos relacionados com a melhoria no atendimento à população destas 

comunidades e respostas da falta de certos serviços que são essenciais à população, sendo alguns 

esclarecimentos que seguem abaixo descritos e que esperamos as respostas o mais breve possível para 

atendermos a população a qual somos representantes. 

1- Pedimos informações urgentes com relação à falta de atendimento médico e de dentista 

na Unidade de Saúde do Assunguí; 

2- Durante a semana a Unidade de Saúde tem permanecido aberta e com atendente de 

saúde ou enfermeira, somente dois dias, os demais ficam sem profissionais para atender a população; 

3- Solicita-se a permanência diária e semanal de um profissional na área de saúde para 

atendimento da população que desta Unidade necessitem; 

4- Atendimento de pelo menos dois dias semanais do dentista para suprir a necessidade 

de demanda na comunidade desafogando o atendimento da sede; 

5- Por se tratar de uma Unidade de Saúde que não atende somente a população do 

Assunguí, mas também das comunidades dos arredores como Manduca, Bituva dos Lopes, Balão I e 

Balão II, Colônia São Lourenço, Assunguí de Baixo, Serra do Assunguí, Paiol Velho entre outras, faz-

se necessário profissionais de saúdes todos os dias para o atendimento desta população inclusive com 

Profissionais Médicos pelo menos duas vezes semanais; 

Tal solicitação é de extrema necessidade visto que com estas medidas estaremos evitando o 

acúmulo de atendimentos na Sede do Município, além de que muitas destas pessoas que seriam 

atendidas na Unidade de Saúde no Assunguí, não tem condições de ficarem se deslocando para a Sede 

e também evitaria a aglomeração de pessoas vindo a estarem correndo o risco de contágio pelo COVID. 

Certos de podermos contar com o apoio e colaboração de Vossa Senhoria, ficamos no aguardo 

de uma providencia possível para atendermos os anseios de nossa comunidade. 

Atenciosamente, 

 

 

Odair de Paula 

=Vereador= 

 

 

 

 

 

A  

Ilma. Srª. 

Emanuelle de Matos 

MD. Secretária Municipal de Saúde 

Fernandes Pinheiro – PR. 


